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Da poco Pensionato non ho calcolato bene le spese, tant’è che seppur di pochi euro ho sforato il mensile … Senza 
soldi il giorno della Commemorazione dei  Defunti 02.11.24 sono transitato nel luogo dell’indicente sul lavoro che 
ha causato la morte del signor Valentin  notando nessun segno di reminiscenza. Mi sembrava quindi il minimo 
posare almeno 1 fiore come gesto, ma come rimediare se pure i negozi erano chiusi. Notando 1bel vaso di fiori 
sul banco della vicina Tintoria di Ponteranica ho chiesto alla Titolare Sig^ Alessandra se poteva vendermelo, 
l’avrei pagato il lunedì seguente. Il vaso di fiori l’aveva appena ricevuto come regalo per il suo  compleanno, 
nondimeno saputo il motivo, me lo ha donato gratis senza nessuna remora o debito tutt’altro precisava… Tornato 
poi sul luogo, per sistemare meglio il vaso, ho incontrato la bimba Isabel che vivendo accanto al luogo della 
disgrazia, avrebbe pensato Lei a bagnare i fiori; nondimeno  il giorno seguente trovavo altri fiori e dediche e tutto  
questo mi fa convincere una volta di più che pure il bene è contagioso… Ora sarebbe giusto dare risalto sui Midia 
Locali i vari messaggi appesi, per dare 1 gesto e giusto valore affinché al Signor Operaio Valentin  …ennesima 
innocente vittima… Caduta sul Lavoro…non risulti solo l’ennesimo Numero o dato…valido solo per la statistica  
… con riconoscenza BAO  

 
 

 
 

 

 
 
 

 

 
 

Così sia…così è Stato… 
https://primabergamo.it/attualita/quel-vaso-di-ciclamini-e-quelle-frasi-per-valentin-operaio-morto-nel-cantiere-della-t2/  
 https://www.bergamonews.it/2024/11/04/in-cantiere-fiori-e-messaggi-di-cordoglio-per-valentin-per-la-sua-morte-ci-sono-degli-indagati/748731/  
 

Giusto quindi dare rilievo ad eventuali mancanze di prevenzione 
Tuttavia … preciso il mio gesto, non è per nulla 1 polemica, verso la Ditta Appaltatrice che tra l’altro  lavora con serietà 
e professionalità ma solo 1 atto dovuto verso La Vittima che ripeto spero non sia considerata  solo come 1 Numero… 
 da buon Pensionato quasi ogni giorno visito il Cantiere e scatto foto per documentare l’evolversi  della TEV che porterà 
beneficio a tutta la città e Valle Brembana, inoltre  abitando accanto al Cantiere TEV conosco operai che lavorano con 
dedizione ne approfitto per  ringraziali per la loro cortesia e la professionalità  nel rendere bella la  nostra Città  
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